

## *Dos telegramas*

San José, octubre 8 de 1938.

Señor Presidente Cortés:

Ningún hombre de menor altura moral habría hecho lo que usted acaba de hacer, al prescindir del arreglo de límites que lealmente he adversado, movido por sentimientos patrióticos que en modo alguno son diferentes de los que a usted lo han inspirado. Usted se ha reconciliado con la opinión nacional, que hoy más que nunca lo aclama como Jefe de la Nación.

LUIS ANDERSON

---

San José, octubre 8 de 1938.

Señor Lic.

don Luis Anderson,

Ciudad.

No puedo corresponder a su telegrama de felicitación de esta misma fecha porque en forma alguna comparto los conceptos que ese mismo mensaje contiene, ya que pensé antes, pienso ahora y seguiré pensando mañana, que Costa Rica ha perdido la más propicia oportunidad para llegar a un arreglo de la cuestión de límites con Panamá, y que a partir de hoy más que nunca, la República se verá imposibilitada para conse-